



## **Poller an den Kreuzungen der Donnersbergerstraße**

### **Antrag:**

Der Bezirksausschuss 9 Neuhausen-Nymphenburg fordert die Landeshauptstadt München auf, zu prüfen, ob die Errichtung von Pollern an den Kreuzungen der Donnersbergerstraße möglich sind. Dies gilt insbesondere an den Kreuzungen mit der Schlör- und der Hirschbergstraße.

### **Begründung:**

Der Parkdruck in der Donnersbergerstraße und generell im Bereich Rotkreuzplatz Süd ist hoch. Nahezu täglich gibt es Beschwerden von Anwohner über parkende Kraftfahrzeuge auf dem Gehweg.

Das gilt in besonders starkem Maße für die Kreuzungsbereiche in der Donnersbergerstraße. Regelmäßig kommt es so zu Behinderungen des Fußverkehrs.

Daher sollte geprüft werden ob nicht doch Poller in der Donnersbergerstraße möglich sind, umso das Parken auf dem Gehweg effektiv zu verhindern.

### **Initiative:**

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN (Fabian Norden) und FDP (Felix Meyer)